
澤井市長の活動アルバム（１０月分） 

 

「市政報告会」（10月 27 日） 

 市政報告会を三宅町土地改良区組

合員集会所で開催させていただきま

した。当日参加いただいた皆様には

市の施策の現状と成果、また今後の

取組みをお話させていただきまし

た。これからも市民の皆様の要望に

応える政策を実行し、また皆様との

協働によってより良いまちづくりを

行いたいと思いますので、本市のま

ちづくりにご支援・ご協力をお願い

致します。 

  

  

  

「市政報告会」（10月 26 日） 

 市政報告会を油上公民館で開催さ

せていただきました。当日参加いた

だいた皆様には市の施策の現状と成

果、また今後の取り組みをお話させ

ていただきました。これからも市民

の皆様の要望に応える政策を実行

し、また皆様との協働によってより

良いまちづくりを行いたいと思いま

すので、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願い致します。 



「松原市元希者の集い」（10 月 26 日） 

 1日 3回公演された松原市元希者

の集いに出席させていただきまし

た。本日お集まりの皆さんには、漫

談に歌謡ショー、フープダンスのイ

ベントを楽しんでいただき、また元

希者エクササイズを元希者クラブの

皆さんがこの壇上で実演していただ

けると聞いていますので、是非会場

の皆さんには家でも活用していただ

きたいと思います。いつまでも元気

で健康的な生活を送れますよう、食事や少しの運動など日頃の心がけをお願い

致します。 

  

  

 

  

「市政報告会」（10月 25 日） 

 市政報告会を河合公民館で開催さ

せていただきました。当日参加いた

だいた皆様には市の施策の現状と成

果、また今後の取り組みをお話させ

ていただきました。これからも市民

の皆様の要望に応える政策を実行

し、また皆様との協働によってより

良いまちづくりを行いたいと思いま

すので、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願い致します。 

  



「ファミリーマートカップ第 37 回全日本バレーボール小学生大会 結果報

告」（10 月 24 日） 

 ファミリーマートカップ第 37回

全日本バレーボール小学生大会で準

優勝というすばらしい結果であった

V.B.C SMILEの皆さんが表敬に来

てくれました。日頃の練習と、チー

ムワークで勝ち取った結果だと聞

き、日頃から皆さんが競技に真摯に

取り組んでいる姿勢がとても伝わり

ました。今後さらに練習を重ねて、

さらなる飛躍を楽しみにしています。皆が成長した姿でまた来てくれることを

待っています。 

  

  

  

 

「第 4 回松原市交通安全元希者クラブ自転車大会」（10 月 24日） 

 第 4回松原市交通安全元希者クラ

ブ自転車大会に参加させていただき

ました。日常でも乗ることが多い自

転車の安全を向上するために、毎年

多くの元希者の方に参加していただ

いております。安全に乗車していた

だくために、市としてもヘルメット

購入費の一部を補助させていただ

き、また元希者の皆様が自ら周知・

啓発活動に取り組んでいただき、大阪府下でも 1番の普及個数となりました。

常に安全運転とマナーを守っていただき、1件でも交通事故が減少するように

皆さんの心がけをお願いします。 



「松原市セーフコミュニティ事前指導」（10 月 20 日・21 日） 

 本市の来年に迫ったセーフコミュ

ニティ再認証に向け審査員をお招き

し、事前指導を行っていただきまし

た。20日にはまつばらテラス

（輝）にて外相調査評価委員会から

報告していただき、その後には布忍

小学校にてインターナショナルセー

フスクール（ISS）の活動報告及び

子どもの安全対策委員会の報告をし

ていただきました。21日には交通

安全対策委員の皆さんにも参加していただいた親子の交通安全教室など見てい

ただき、その後の講評では本市の取り組みを非常に評価していただきました。

これも皆さんとの協働の取り組みの成果だと考えています。来年の本審査に向

け、この事前指導でいただいたご指摘とアドバイスを本市のセーフコミュニテ

ィの発展のために有効に活用いたします。審査委員の皆様、2日間ありがとう

ございました。 

  

  

「松原市セーフコミュニティ再認証事前指導歓迎レセプション」（10月 19

日） 

 来年度に再認証を目指しているセ

ーフコミュニティの取り組みの結果

や課題について事前指導をいただく

ため、審査員の方々に来ていただ

き、再認証事前指導歓迎レセプショ

ンを開催しました。20日と 21日の

2日間に渡り、本市が取り組んでき

たセーフコミュニティを見ていただ

き、ご指導いただきたいと思いま

す。 



「第 22 回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦 全日本少年少

女空手道選手権大会 結果報告」（10 月 19日） 

 松原第三中学校 1年生の福永莉都

さんと松原第六中学校 1年生の薮中

紅葉さん、松原北小学校 5年生の松

本琉壱さんが第 22回オープントー

ナメントグランドチャンピオン決定

戦 全日本少年少女空手道選手権大

会の結果報告に来てくれました。そ

れぞれが試合で力を出せた所と、う

まくいかなかったこともあったとの

報告をしてくれました。今後も練習を繰り返して、次の大会では活躍できるこ

とを期待しています。 

  

  

  

  

「第 53 回全国卓球選手権大会年代別の部の出場報告」（10 月 19日） 

 井上源市さんが、第 53 回全国卓

球選手権大会年代別の部に出場が決

まり、その報告に来てくれました。

大会は年明けに行われるということ

で、大会に向けてさらに練習に取り

組んでいかれると聞き、大会でのご

活躍を楽しみにしています。また大

会が終わりましたら結果報告を楽し

みにしています。 

  

  



「全国地域安全運動松原大会」（10 月 19 日） 

全国地域安全運動松原大会では、市

民の皆さんに犯罪のないまちづくり

のために、常日頃から防犯意識を持

ってもらいたいと訴えました。松原

警察をはじめ、松原防犯協議会、松

原事業場防犯協会においては、市民

の安全のために啓発活動をしていた

だき、ありがとうございます。本市

におきましては、セーフコミュニテ

ィを中心とした防犯対策によって、

年々犯罪件数は減少傾向にあります。しかし、最近では振り込め詐欺や還付金

詐欺など巧妙な手口の犯罪もあり、市民の皆さんが被害に合わないためにも、

情報発信によって未然に防ぐ取り組みをしています。安心・安全なまちづくり

のために、今後も皆さんのご支援とご協力をお願いします。 

  

 

 

  

「市政報告会」（10月 18 日） 

 市政報告会を西大塚公民館で開催

させていただきました。当日参加い

ただいた皆様には市の施策の現状と

成果、また今後の取り組みをお話さ

せていただきました。これからも市

民の皆様の要望に応える政策を実行

し、また皆様との協働によってより

良いまちづくりを行いたいと思いま

すので、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願い致します。 



「第 17 回全日本少年少女空手道選手権大会」（10 月 18 日） 

 第 17回全日本少年少女空手道選

手権大会の結果報告に、四天王寺小

学校 2年生の永田莉子さんが来てく

れました。結果は小学生 2年女子組

手の部で優勝というすばらしい結果

でした。この結果は今までの練習の

成果であり、素直におめでとうと伝

えました。今後も練習を積み重ね、

連覇を目指したいと抱負を聞かせて

くれました。競技を通じて学んだことが、とても大きな財産になると思いま

す。また来てくれることを楽しみにしています。 

  

  

 

 

「市政報告会」（10月 17 日） 

 市政報告会を向井公民館で開催さ

せていただきました。当日参加いた

だいた皆様には市の施策の現状と成

果、また今後の取り組みをお話させ

ていただきました。これからも市民

の皆様の要望に応える政策を実行

し、また皆様との協働によってより

良いまちづくりを行いたいと思いま

すので、本市のまちづくりにご支

援・ご協力をお願い致します。 

  

  



「平成 29 年度全国高等学校総合体育大会テニス競技大会及び全日本ジュニア

テニス選手権‘17の結果報告」（10 月 13日） 

 清風高等学校 3年生の神谷和輝さ

んが平成 29年度全国高等学校総合

体育体育大会テニス競技大会及び全

日本ジュニアテニス選手権‘17の

結果報告に来てくれました。大会で

は日頃の練習通りできたところと、

できなかったところがあったとのこ

とですが、日頃から練習に真摯に取

り組み、充実した高校生活を送られ

ていると話を聞いていると感じました。今後もこの経験を活かして、活躍を期

待しています。 

  

  

  

  

「優良商工従業員表彰式典」（10 月 13日） 

 優良商工従業員表彰式典に参加さ

せていただき、お祝いの挨拶をさせ

ていただきました。日頃より商工会

議所の皆様には、本市の主に産業の

部分で、多大なるご助力をいただき

大変感謝しております。本日表彰さ

れる皆様に関しましては、市内企業

において大変優秀な従業員としてご

活躍され、それを本日表彰されます

ことをお慶び申し上げます。日頃か

らの皆様の仕事への熱意や自己研鑽により、企業価値の向上に尽力されている

と思います。今後、益々ご活躍していただくことを期待しています。 



「平成 29 年度松原市児童・生徒防火図画応募作品展の審査会」（10 月 11日） 

 平成 29年度松原市児童・生徒防

火図画応募作品展の審査会を開催し

ました。子ども達が図画を通じて、

どうすれば火災を防ぐことができる

のかを考え、また保護者の方とも防

火について話し合う良い機会になっ

ていると思います。本市の取組むセ

ーフコミュニティを中心とした、安

心・安全なまちづくりについても、

未来を担う子ども達から活発な議論

をしてくれることを期待しています。 

  

  

  

  

「河合神社 秋祭り」（10 月 8 日） 

 河合神社の秋祭りにお招きしてい

ただき、今年も地域の繋がりの一体

感を感じることができる大変すばら

しい祭りでした。このような祭で子

どもから元希者まで交流していただ

き、地域の輪が広がることが、今後

の本市の自助・共助の施策の基本と

なると考えています。これからも皆

さんとの協働による魅力あるまちづ

くりにご支援、ご協力をお願いいた

します。 

  



「第 40 回市民芸能祭」（10 月 7 日） 

 第 40回市民芸能祭が松原市文化

会館で開催され、様々な演目が多く

の来場者の前で披露されました。出

演された皆様につきましては、常日

頃からの練習の成果をご披露いただ

き、当日は大変盛り上がりました。

この市民芸能祭に参加していただい

てる皆さんには本市の文化の発展に

寄与し、市の魅力を更に高めていた

だいており、大変感謝しておりま

す。今後も市民文化の発展向上にご支援、ご協力をお願いいたします。 

  

  

  

  

「第 9 回ちびっこひろば」（10 月 7日） 

 主に 2歳から 5歳の子どもとその

保護者の方にお集まりいただき「ち

びっこひろば」が開催されました。

「ちびっこひろば」は子供たちにい

っぱい楽しんでもらうことと、様々

な子育ての不安や悩み事について地

域で解決していく取り組みを行って

います。参加された保護者の皆さん

には民生委員さんや児童委員さんと

相談などを通じて地域との繋がりが

強くなったと聞かさせていただいています。本市もさらに子育てしやすいまち

づくりに取り組んでまいりますので、今後もご理解、ご協力をお願いいたしま

す。 



「2017 全日本ジュニア体操競技選手権大会 東西決勝大会 結果報告」（10

月 5日） 

 2017全日本ジュニア体操競技選

手権大会 東西決勝大会に出場され

た落合佑生さんが大会の結果報告に

来てくれました。大会では今後の大

会に向けて課題も見つかったとのこ

とで、さらに練習を重ねて次の大会

に活かしていきたいと話してくれま

した。今後さらに活躍していただ

き、日本を代表する選手になって欲

しいと思います。 

  

  

  

  

  「第 22 回オープントーナメントグランドチャンピオン決定戦 全日本少年

少女空手道選手権大会 結果報告」（10月 2 日) 

 第 22回オープントーナメントグ

ランドチャンピオン決定戦 全日本

少年少女空手道選手権大会に出場さ

れた加埜陽希心さんがその結果報告

に来てくれました。試合では練習通

りできないこともあったとのことで

すが、今後も練習を重ねてもっと上

位になれるように頑張ると話してく

れました。今後のご活躍を楽しみに

していますので、また大会報告を楽しみに待っています。 

  



「JICA ボランティア派遣に伴う派遣前表敬訪問」（10 月 2 日） 

 JICAボランティアでホンジュラ

スに行かれる北田元気さんが表敬に

来てくれました。北田さんはリハビ

リテーションを通して、障害のある

方にも安心して暮らせる地域を作っ

ていきたいと思い、派遣を希望され

たとのことです。高い志でその地域

の人達の暮らしが良くなるように頑

張っていただきたいと激励をしまし

た。 

 


